
2014 年 9 月 29 日(月) 

 

六葉会 常任幹事会（第 6 回）議事録 

 

日 時  ： 2014 年 9 月 29 日(月)19:10～20:50 

場 所  ： 母校会議室 

来 賓  ： 黒畑校長先生・安藤事務長 

出席者 ： 加藤武(6)・島根正隆(9)・藤田伸哉(18)・蒲谷茂(19)・野澤一良(20)・荒井直彦(25)・栗原宏之(25) 

   中嶋弘雅(26)・萩原孝(26)・近田裕信(28)・高橋浩司(30)・駒井稚寿子(30)・甲斐深雪(31)・中田努(34) 

高石智一(43)・芹田祐一(44)・吉田朋央(44)・藤目正生(21・ゲスト)      以上 18 名敬称略 

 

１．会長挨拶(島根会長) 

横地康子幹事の件非常に残念です。心よりご冥福をお祈り申し上げます。前回の挨拶では広島の豪雨による災害、

今回は御嶽山噴火の被害、自然の猛威には人間は弱いものです。六葉会の三大事業のひとつである六浦祭のホーム

カミングデー、六葉会の部屋を成功させるため皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。 

２．校長挨拶(黒畑校長先生) 

今年度に入ってからの学校説明会や研修などの取り組みについてお話しいただきました。周囲からも六浦が変わっ

てきたと評価頂いている点のご報告とそろそろ母校支援プロジェクトの予算事業も固まってきているとのご報告が

ありました。 

３．前回議事録の確認 

常任幹事会(8 月 28 日)(配布次回に。回覧確認の上承認) 

４．報告事項 

・横地康子さんご逝去、川又優先生ご逝去の件(野澤幹事長) 

  9 月に入ってから近い方が何人かお亡くなりになっています。私より 12 歳も年下の横地さんがお亡くなりになった

ことには悲しみを通り越して腹が立ってしまいます。みなさんご健康にはくれぐれもお気づかいください。 

・募金箱の件本日終了後集計(7 回目)お手伝いお願いします。 

① 委員会報告 

・卒業生支援委員会(萩原副幹事長) 

案内発送少し遅れていますが今週末までには投函できる予定です。 

・母校支援委員会(荒井委員長) 

 前日の準備、買い物は萩原副幹事長、PC とテレビは前々日に高橋副会長が搬入。あとは、例年通り。詳細・役割分

担は協議事項で確認させていただきます。 

・会報委員会(甲斐委員長) 

前回の会報委員会で原稿依頼先の再度の確認をするという事で、今日までの間に確認しておきました。「懐かしの天

城山荘ツアー(仮)」についてタイトルを検討しています。クラブ活動報告については取材許可の手紙を出していま

す。バトミントン部と茶道部を予定しています。 

本日常任幹事会終了後委員会を開催します。酒井委員が勤務先が元の会社に戻られたため幹事会や委員会の出席が

できなくなりました。専門的なことで相談には応じますのでとのお話しをいただいております。 

② 合同 9 月 12 日(幹事会)9 月 27 日(法人評議会)(島根会長) 

12 月法人との懇談会、六葉会としての要望などまとめる。(→協議事項で) 

9 月 27 日の評議員会があり、法人監事に合同として推薦しています六葉会の藤田さんが評議員会で承認されました

が、その後の理事会で否決となりました。12 月 20 日の臨時評議員会で諮られる予定です。10 月 3 日で田野井監事

が任期満了となり、それまでは空席ということになりそうです。(野澤幹事長)六葉会としては合同のプロセスに従

って藤田さんを推薦しましたが、このような結果になったことについて藤田さんにはお詫びしたいと思います。明

確なルールはないが 2 回否決されたので他の人を推薦することになります。 



③ 銀行口座整理について(野澤幹事長)別紙資料 

本来は会長が変わるたびに変更しなければならないものをその都度必要に応じて口座を開設していましたので、現

在 7 件の銀行口座があります。そこで、名義等の整理を開始しました。 

④ 天城山荘見学ツアー(蒲谷副会長) 

 そろそろ参加者を確定します。この場でわかる人は名前を書いてください。一旦本日で締めた上で部屋割りなど決

めたいと思います。本日時点で 15 名参加を確認。 

⑤ その他(萩原副幹事長)  

六浦卒業生ゴルフコンペの案内発送を 11 月 13 日開催。集まりがいまひとつなのでご興味ある方は萩原副幹事長ま

でご連絡ください。 

 

５．協議事項 

① 法人監事候補者の選出(野澤幹事長) 

  合同内であらためて監事選出に向けて動きがあると思います。法人の監事は基本無給です。任期満了に向けて次の

候補を出してくださいと言っておきながら、理事会で否決という事実に対して、否決の理由を教えてほしいという

点と、監事の待遇等をはっきりした上で後任の推薦依頼を出してほしいと伝えます。もう一点は、六葉会からは推

薦すべき人はいるという腹案を持った上で今回は辞退すべきと考えます。                承認 

(高橋副会長) 六葉会としてごたごたがあったことに責任があるので辞退した方がいいと思います。 

(島根会長)今後は合同の役員が法人監事を務めるというのもいいのではないかと思います。         

 ② 剰余金処分について(野澤幹事長)別紙資料 

在校生預かり金が現在約 1436 万円ありますが、計算上最大で約 1058 万円が年度末であれば適正。この差額の約

378 万円が過剰に内部留保されていることになり、これを一般会計に年度内に繰り入れ、有効活用できるようにし

ます。この処理でペイオフ対策にも対応する形になります。                      承認 

③ 合同 法人との懇談会  

(懇談会に向け提出する意見書の内容は、常任幹事会で意見・要望を聞いた上で三役会で取りまとめを行い次回常任 

幹事会で承認を得る) 

(高橋副会長)前年までの要望でまだ進んでいないものについては継続して要望します 

(野澤幹事長)来年、再来年の生徒募集について具体的な方法を要望したい 

(加藤幹事)法人監事の待遇の明確化を要望したい 

(高橋副会長)以前六浦中高を大学の付属にする話があったが、同窓会としてどこまで言えるものかわかりませんが、

差別化として付属化するのはどうか 

三役会で取りまとめの上次回の常任幹事会で検討・承認 

④ HCD(六葉会の部屋含む)について 

役割分担 

事前の買い物  萩原 

アルバム拡大コピー 萩原 

10 月 30 日 13 時～ 加藤(武)、荒井、中嶋、甲斐、萩原 

10 月 31 日 8 時半～野澤、島根(午後)、加藤(武)、荒井、駒井、萩原 

11 月 01 日 8 時半～加藤(武)、島根、藤田、野澤、栗原、荒井、近田、高橋、萩原 

  

 

 

 

 

 

 



６．今後の予定 

・ 三役会   10 月 10 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 常任幹事会   10 月 22 日(水) 19 時より 母校会議室 

・ 六浦祭準備   10 月 30 日(木) 13 時より 

・ 六浦祭   10 月 31 日(金) 0８0 時より 

・ 六浦祭・HCD  11 月 01 日(土) 

・ 三役会   11 月 07 日(金) 19 時より ロイヤルホスト 

・ 合同同窓会幹事会  11 月 10 日(月) 

・ 常任幹事会   11 月 27 日(木) 19 時より 母校会議室 

 

その他 

 (藤目正生さん 21 回生)この度定年退職しましたので久しぶりに来てみました。よろしくお願いします。 

 (加藤武幹事)この度の横地康子さんの通夜・葬儀にたくさんのご列席ありがとうございました。彼女のマネージャー・

後援会会長をやっていましたのでご挨拶させていただきます。来年 5 月に神奈川県民小ホールで追悼コンサートを開

催することにしました。あらためてご案内いたします。 

 

 

【その他懸案事項】 

維持会費金額見直し・入校証の着用励行・会報の名前・在校生に対するアワード（働きかけ）の検討･会報デジタルに

ついて・予算書の繰り越しと予備費の書き方の工夫・活動維持会費の払込取扱票を常任幹事会で公開 

デジタルデータを使った新しいサービスについて・常任幹事の増員について・HCD の今後の在り方 

八景キャンパスに共用スイミングプールを作る件 


